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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Sitzung des Vorstandes und Beirates vom 21. Februar 2017 
 
Uhrzeit: Beginn 19.00 Uhr, Ende: 21.00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 
siehe Anlage 2 "Einladung" 
 
Begrüßung: 
 
Unser Vorsitzender Christian Kaestner begrüßt alle Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 1: Trödelmarkt am 1. April 2017 
 
Sabine nimmt mit Lars Kontakt Betreff der Flyer auf und klärt wie sie gedruckt werden. 
Der Flyer des Trödelmarktes möchte bitte von Mario auf die Internetseite und von Natalia auf 
die Seite von Facebook eingestellt werden.  
Margrit erstellt eine Doodle-Liste für die Standbetreuung und spricht mit Herrn Nicolai 
(Hausmeister). 
Birgit spendet uns, bis ihr Sohn die Schule im Jahr 2018 verlässt, weiterhin Kaffee. 
Der nächste Trödelmarkt findet am 23. September 2017 statt. 
 
 
TOP 2: Familienpass 
 
Es sind 10 Familienpässe nicht verkauft worden, diese werden wir über die Bibliothek 
verschenken, denn inzwischen sind die dafür notwendigen Einleger in der Schule 
angekommen. Das heißt, dass wir 225 € für die Fördervereinskasse durch diesen Verkauf 
eingenommen haben. 
Sabine kümmert sich weiterhin um die Familienpässe, wir werden in diesem Jahr erneut 100 
Stück beantragen. 
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TOP 3: T-Shirts 
 
Sindy kümmert sich um die Bestellung der neuen T-Shirts, wenn diese eingetroffen sind, wird 
sie Mario und Natalia Fotos von diesen schicken, damit sie auf der Internetseite und bei 
Facebook Werbung dafür machen. Der erste Verkauf findet auf dem Familien-Trödelmarkt 
am 1. April 2017 statt. 
Wir bestellen:  
25 Stück in der Größe 128 
50 Stück in der Größe 140 
25 Stück in der Größe 152  
Dieser Beschluss wurde einstimmig gefasst. 
Sindy erstellt auch noch ein neues Preisschild für die neuen T-Shirts. 
 
TOP 4: Mitgliederwerbung 
 
Wir überlegen, neue Mitglieder mit einem Begrüßungsgeschenk, in unserem Förderverein, 
willkommen zu heißen, dieses könnte z.B. eine Einkaufstragetasche sein. Sindy fragt in der 
Druckerei Grabow nach, welche Kosten entstehen und erkundigt sich auch noch an 
anderweitig.  
 
TOP 5: Schulküche 
 
Christian hat Betreff Schulküche den Antrag auf Projektförderung bei der Stadt Teltow 
eingereicht. 
 
Christian kümmert sich um eine schnelle Lösung, damit es in Zukunft einen verschlossen  
Schrank im Hauswirtschaftsraum geben wird. 
Melanie und Frau Böckenkamp werden neue Schneidebretter, Metallschalen und ähnlich 
notwendige Arbeitsmaterialien für die Küche einkaufen gehen, hierfür wurden 350 € 
einstimmig beschlossen. 
Frau Scheithauer erfragt Kosten für Stühle für die Schulküche (in der Schule wurden gerade 
neue Stühle für Klassenräume gekauft und diese wären auch für die Küche geeignet). 
 
TOP 6: Mitgliederversammlung 
 
Am Mittwoch, 26. April 2017 um 18.30 Uhr wird die diesjährige Mitgliederversammlung des 
Fördervereins in der Aula der Anne-Frank-Grundschule stattfinden. 
Die Einladungen für diese müssen bis zum 14. März 2017 versendet werden. 
Es muss bis dahin der Rechenschaftsbericht, der Kassenbericht und der zukünftige 
Arbeitsplan erstellt werden. 
 
Der zukünftige Vorstand und Beirat setzt sich wie folgt zusammen:  
 

o Frau Scheithauer: Mitwirkung im Beirat und Teilnahme bei den Sitzungen im 
Wechsel mit Frau Kliche 

o Christian Kaestner: Vorsitzender 
o Antje Rücker: Beirat und Englisch AG 
o Meral Burul: Stellvertreterin 
o Stefan Karau-Lange: Beirat 
o Margrit Karau: Schriftführerin 
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o Melanie Bomhoff: Beirat 
o Sindy Gladis: Beirat und Bibliothek 
o Sabine von Groß: Beirat 
 
nicht da 
 
o Frau Kliche: Mitwirkung im Beirat und Teilnahme bei den Sitzungen im 

Wechsel mit Frau Scheithauer 
o Mario Teichert: Beirat 
o Lars John: Kassenwart und Flohmarkt-Organisation 
o Monika Fry: Beirat und Bibliothekskoordinatorin 
o Birgit Zellner: Kassenprüferin 
o Ulrike Hartwig: Beirat, Einkauf für die Veranstaltungen und Bibliothek 
o Susanne Vogt: Stellvertreterin und Bibliothek  
o Frau Weißbach: Kassenprüferin 
o Nathalia Schätzel: Beirat  

 
 
 
 
TOP 7: Englisch-AG 
 
Antje beantragt 100 € für die Englisch-AG (für Kopien, Bücher u.a.), diesem Antrag wird 
einstimmig zugestimmt. 
 
TOP 8: Sonstiges 
 
Sindy leert ab sofort regelmäßig das Postfach des Fördervereins in der Schule. 
 
Steve Gladis wird in Zukunft gemeinsam mit Mario die Internetseite des Fördervereins 
pflegen. 
 
Melanie leiht sich am 10. Juni das Zelt aus. 
 
In der nächsten Sitzung des Fördervereins soll das "Grüne Klassenzimmer" eins der Themen 
sein, Frau Kliche hat mit Frau Arndt diesbezüglich im März einen Termin bei der Stadt. 
 
 
 
 
 
 
Margrit Karau                                                                         Christian Kaestner 
Schriftführerin                                                                         Vorsitzender 
 
 
 
 
 


